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(I lavori iniziano alle ore 14.30 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

Interrogazione a risposta immediata n. 1126 presentata dal Consigliere Grimaldi,
inerente a "Laboratorio Museo Tecnologicamente - Ivrea"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1126, presentata
dal Consigliere Grimaldi, che ha la parola per l'illustrazione.

GRIMALDI Marco

Grazie, Presidente.
Certamente la vicenda è conosciuta ai più.
Il Laboratorio Tecnologicamente di Ivrea ospita da diversi anni i migliori esemplari della

tradizione della Olivetti, comprese quelle macchine da calcolo che hanno fatto la storia degli
esordi della ITC. Come sapete, per più di dieci anni è stata ospitata in una struttura sita in
piazza San Francesco d'Assisi, in un comodato gratuito stipulato con l'Opera Pio Moreno.

In questi anni sono passati più di 20.000 visitatori, ma a fine di quest'anno scadrà il
contratto con l'Opera stessa.

Al momento, diciamo quando ho depositato questa question time, non esiste una sede
alternativa. Dopo dieci anni di storia, quindi, c'è il rischio che questo Laboratorio Museo abbia
dei seri problemi.

Nei scorsi giorni pare sia stato deliberato uno stanziamento di 20.000 euro, da parte
della Fondazione Guelfa, che potrebbe essere utile per il sostegno dei costi di affitto dei locali
per quest'anno.

Vorremmo sapere se la Giunta intende attivarsi per concorrere ad una soluzione stabile
che mantenga in vita il Laboratorio Museo e se questo, in parte, è inserito nel dossier
presentato, tra l'altro, dal Sindaco di Ivrea in Consiglio regionale, in riferimento ai bandi per
la riqualificazione del borgo industriale e culturale. Potrebbe essere, anche per l'UNESCO, il
primo dossier che mette assieme l'archeologia industriale ed il sito come patrimonio mondiale
dell'umanità.

Ci chiedevamo se l'Assessorato fosse stato coinvolto; se ci sono delle soluzioni strutturali
in tal senso e se c'è la possibilità di non perdere quello che è stato uno dei migliori esempi
dell'innovazione tecnologica, ma anche della storia industriale di questo Paese.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Grimaldi.
Ricordo che abbiamo undici interrogazioni.
Ringrazio per il rispetto dei tempi e invito tutti a fare altrettanto.
Prego, Assessora Parigi.

PARIGI Antonella, Assessora alla cultura
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Grazie, Presidente.
Ovviamente ci risulta che siano in corso azioni, presso il Comune di Ivrea, per superare il

problema da lei segnalato.
In particolare, il Comune di Ivrea si sta attivando per trovare nuovi locali idonei, anche

proprio in previsione di un ampliamento degli spazi, al fine di continuare ad incrementare
l'attività espositiva e didattica del Museo.

Questo è tanto più importante perché si va a correlare strettamente alla candidatura
Unesco, quindi "Ivrea città industriale del XX secolo".

Allo stesso modo, noi come Regione Piemonte ci siamo detti disponibili ad un eventuale
sostegno sul bando della 58 o, comunque, da ragionare insieme circa le modalità di erogazione.

La disponibilità a livello politico è sicuramente totale, proprio e perché in sintesi con la
linea strategica della candidatura.

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.29 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.33)


